

## DING! DANG! DONG!

— Le 27 juin dernier, en la fête du Sacré-Coeur, S. Em. le cardinal Bégin a béni, approuvé et encouragé le projet d'érection, à Québec, d'un Sanctuaire spécial en l'honneur du Sacré-Coeur. Son Eminence "recom-mandose à l'attention et à la générosité des Prêtres, des Ames Religieuses "et de tous les fidèles qui aiment le Sacré-Coeur". Adveniat regnum Sa-cratisissimi Cordis Jesu!

— A l'occasion du congrès de Chicoutimi, Sa Sainteté Benoît XV a adressé à l'A. C. J. C. un bref très bienveillant et très encourageant.

— Ce congrès, comme on le sait, a traité la question vitale de la colonisation. Le Manitoba y avait ses représentants. M. l'abbé J.-P. Gagnon, curé de Saint-Adolphe, y a plaidé la cause de la colonisation dans l'Ouest et principalement dans notre province. L'honorable M. Mercier, ministre de la colonisation, a fait écho à ses paroles en disant qu'il avait demandé des miettes, mais qu'on lui donnerait de bons morceaux, parce que les Canadiens français de la province mère ont des frères à aider et à défendre dans les fertiles plaines de l'Ouest.

— Le 10 juillet la paroisse de Lorette a fait son pèlerinage annuel à Sainte-Anne des Chênes.

— M. le chancoine L.-St-G. Lindsay, de l'archevêché de Québec, et M. l'abbé C.-A. Parent, curé de Tilbury, dans le diocèse de London, ont été récemment élevés à la dignité de prélats de la Maison de Sa Sainteté.

— Le R. P. Raymond-Marie Rouleau, O. P., vient d'être élu provincial de son Ordre au Canada.

— L'idéal de la Maçonnerie, c'est, sous le couvert de la neutralité et du laïcisme, l'Etat non seulement athée, mais l'Etat ennemi de Dieu qu'il est chargé de combattre dans les institutions et les personnes qui le re-présentent.

— Par un décret du 8 mars, la Sacrée Congrégation des Rites a déclaré que les noms des Vicaires et des Préfets apostoliques ne doivent pas être prononcés au canon de la Messe. Seuls les noms des Patriarches, Archevêques et Evêques, qui sont Ordinaires des lieux, doivent l'être dans les limites de leur propre diocèse. (*Acta Ap. Sedis*, 1er avril, p. 145.)

— La retraite annuelle du clergé a eu lieu au Petit Séminaire du 14 au 19 juillet. Elle a été prêchée par le R. P. Clément Leclerc, C. SS. R., de Ste-Anne de Beaupré.

## R. I. P.

— Rde Soeur Marie des Anges, (Victorine Béliveau), des Soeurs Grises de Montréal, décédée à l'hôpital d'Edmonton.

— Mme Lucien Kéroack tuée accidentellement à Winnipeg.

— Mlle Emma de Froment décédée à Somerset.